

Kleine Anfrage 7/6118

des Abgeordneten Bühl (CDU)

Unterschiedliche Bewertungssysteme für Bodenrichtwerte

Jedermann kann im Thüringen Viewer ohne Anmeldung Informationen aus dem Liegenschaftskataster, aktuelle Luftbilder und topographische Karten abrufen. Die Bodenrichtwerte sowie weitere Geodaten können ebenfalls recherchiert werden. Von dort kann auch zum Bodenrichtwert-Informationssystem BORIS-TH gewechselt werden. BORIS-TH ist Teil der Geodateninfrastruktur Thüringen (GDI-Th) und dient zur Bereitstellung aller im amtlichen digitalen Führungssystem verfügbaren Bodenrichtwerte im Internet. Zwischen den beiden Portalen Thüringen Viewer und dem BORIS-TH bestehen teilweise unterschiedliche Angaben zu den Bodenrichtwerten und den Stichtagen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie werden die Bodenrichtwerte für BORIS-TH generell in welchen Abständen und für welche Regionen wie erstellt?
2. Wie werden demgegenüber die Bodenrichtwerte im Thüringen Viewer erstellt?
3. Weshalb werden hier unterschiedliche Kennzahlen zu dem Bodenrichtwert eingestellt?
4. Ist es angedacht die beiden Systeme zu vereinheitlichen, wenn nicht weshalb nicht?

Bühl